

**Sujet :** [INTERNET] Projet de terrains familiaux pour les gens du voyage à Jurançon

**De :** Denis Nantes <[REDACTED]>

**Date :** 30/08/2023 18:15

**Pour :** pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

A l'attention du commissaire enquêteur.

Madame, Monsieur,

Je tiens à vous faire part de mon total désaccord pour ce projet et vous explique pourquoi.

Très peu de Jurançonnais en sont informés, pourquoi ne pas afficher ce projet en bonne place sur le site internet de la ville par exemple ? Y aurait-il volonté de ne pas l'ébruiter par peur des réactions ?

Ce projet est déclaré d'utilité publique : normalement cette qualification doit profiter à l'ensemble de la population et la majorité des jurançonnais informés sont contre. A moins que le but ne soit que de justifier une expropriation.

Comme prétexte, il est dit que la communauté des gens du voyage a tendance à se semi-sédentariser. Qu'ils fassent comme vous et moi, si vous voulez vous installer quelque part, vous louez ou achetez un terrain. Pourquoi ont-ils droit encore à ces avantages ?

Le fait de créer ces terrains, va-t-il régler le problème des installations, dégradations, branchements sauvages et déjections dans la nature ? Non, il va en ajouter.

Paieront ils des loyers, quels montants, qui va collecter ceux-ci, si insolvabilité des familles qui va régler les impayés, les services sociaux donc nous via les impôts ? Vont-ils payer des impôts fonciers ? Rien n'est précisé.

Dans ce projet, il est dit que cela servira à lutter contre l'achat de parcelles inconstructibles Au moins, vous avouez le courage de nos gouvernants successifs : il est plus simple de leur aménager des terrains que de condamner les constructions illégales. Inconcevable.

Pour conclure, nous sommes de plus en plus nombreux à ne pas comprendre pourquoi cette communauté bénéficie d'autant d'avantages. De part leur mode de vie revendiqué des lois existent ( aire de passage, crédit 0% pour les caravanes...), aujourd'hui des terrains familiaux sont imposés aux communes. Et demain ?

Pour quelles raisons cette bienfaisance de la part des gouvernements successifs alors que cette communauté ne fait aucun effort d'intégration, apporte dégradations, bruit etc...sans parler de l'omerta des principaux médias nationaux sur ces problèmes récurrents.

Je ne me fait aucune illusion sur cette enquête qui est imposée par la loi, et me demande si mon avis sera au moins lu.

Bien cordialement, Denis.